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VERBALE n. 34         del 03/07/2019 

L’anno 2019 il giorno 03 del mese di Luglio alle ore 11.00 circa, nel Palazzo Comunale, si è riunita 

la 1
a
 CC in seduta congiunta con la 2

a
 CC e la 3

a
 CC, a seguito di convocazione del Presidente del 

Consiglio, per trattare il seguente ODG: 

1. PROPOSTA DI DELIBERA DI CC. N. 38 DEL 25/06/2019 

 

Per la 1
a
 CC Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rao  G., Di Trapani L, Puleo, Ganguzza, Comito.  

Per la 2
a
 CC Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, Albiolo, D’Angelo, Lo Baido, Latona, Di 

Liberto, Lo Iacono. 

Per la 3
a
 CC Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Barbici, Rao, De Simone, Giuliano, Di Trapani, Di 

Capo. Partecipa il Geom. La Franca 

Il Presidente del Consiglio, apre i lavori, per la trattazione dell’ODG. e passa la parola al Presidente 

della 2 CC che introduce l’argomento in oggetto e chiede una stima delle maggiori entrate delle 

suddette somme sul Bilancio. Per sopravvenuti motivi istituzionali il Presidente del Consiglio si 

allontana. Il Consigliere Rao chiede il parametro utilizzato per le stime. Il Consigliere Lo Iacono 

chiede la differenza tra diritti di segreteria e diritti di istruttoria. Il Geom la Franca, ottenuta la 

parola, illustra la proposta e dichiara di aver lavorato in sinergia con i Comuni del comprensorio per 

stabilire che tariffe che devono essere proporzionate al numero degli abitanti, tariffe già in vigore 

dal 2012 ma non inscritte a ruolo,  anche come sportello unico si prevede un aumento. La Regione 

Sicilia impone la differenza tra diritti di segreteria, necessari per fotocopie ecc, ed istruttoria relativa 

ad atti di edilizia ed urbanistica. Il Consigliere Di Trapani L. chiede la possibilità di inserire altre 

modalità di pagamento oltre i bollettini di c/c. Il Consigliere Comito auspica che queste somme 

possono finanziare il Bilancio ed invita all’approvazione della proposta in tempi celeri. Il 

Consigliere Barbici è favorevole ad una modifica delle tariffe ma invita a riflettere sulla percentuale 

degli aumenti, in quanto non si possono sempre vessare i cittadini specie in un momento di grave 

crisi edilizia. Dopo ampio dibattito ed esauriti gli argomenti, alle ore 13.00 la seduta viene chiusa. 

Letto, confermato e sottoscritto.            F.to 

          IL PRESIDENTE 1
a
 CC 

          (G. Rao) 

 

 

 

 

 

 


